

Der FSR Jura behält sich die Schwärzung von personenbezogenen Daten vor !

## Protokoll vom 13.10.2021

### 1. Anwesenheit/Protokoll

Mitglieder FSR 2021/2022	Lea Dirksen	a	Louise Allin	e	Linus Vogt	a
	Josepha Meisner	a	Arthur Sonnefeld	a	Lars Brennstuhl	a
	Charlott Chrestensen	a	Janos Richter	a	Meret Holtfort	a
	Max Neumann	a	Theodor Seubert	a	Emma Riecken	a
Protokollführer*in	Max Neumann					

a = anwesend, e = entschuldigt, u = unentschuldigt

### 2. Verabschiedung Protokoll

- Protokoll ohne Veto angenommen

### 3. Protokolle weiterhin veröffentlichen?

- Abstimmung über Veröffentlichung (Referat Internes durch Lars/ Lea):
  - Ohne Veto angenommen

- Abstimmung über Unkenntlichmachung der personenbezogenen Daten; schwärzen von Daten wie bspw. Email-Adressen, Kontostände etc.:
  - Ohne Veto angenommen

#### 4. Wahlprotokolle

- Sind die Wahlprotokolle ausgefüllt und bereits beim StuRa eingereicht?
  - Protokolle der Sprecher\*innen und Finanzer\*innen übermittelt
    - Janos fragt hierbei nochmals bei Jette/ Arne nach
- Kontovollmachten
  - Max fragt nochmals bei Lorenz nach dem Stand

#### 5. Anliegen vom StuRa

- StuRa möchte wissen:
  - Welche Menge an Beuteln/Getränken haben wir entgegengenommen
    - **750 Beutel [alle Beutel weggegangen, 52 Erstis ohne Beutel]**
    - **Menge an Bierkästen, Teil steht hier im FSR-Raum**
  - Was war zu viel/zu wenig dabei (Beutel, Planer, Getränke) (bis zum **15.10.**)
    - **Linus, Janos und Max bringen Kästen planmäßig am 14.10. zum StuRa**
    - ***Nachfrage bzgl. der Paletten der Ersti-Beutel beim StuRa***
  - Feedback: was lief gut, was lief schlecht (ganzer Prozess)
    - **Feedback wird durch Emma geschrieben**

#### 6. Berichte aus den Referaten

- **Im Laufe der kommenden Woche Terminfindung für einen Fototermin (Doodle-Umfrage durch Josepha, Meret fragt bei Freundin)**
- **Kurze Besprechung einer Anfrage bzgl. Stellungnahme zu einer Impfpflicht für Studierende; fixes abhandeln und Verweis auf Test- und Impfangebote**

#### 7. Gespräch mit Dekan

- **Terminfindung:**
  - Lt. Lars Angebot dafür, dass er zu einer FSR-Sitzung dazustößt [Terminfindung übernehmen Emma und Janos via Email; avisiertes Termin 27.10.]
  - Wünsche/Anmerkungen, was in diesem Gespräch besprochen werden soll
- **Absolvent:innenfeier**
  - Termin mit Dr. Kraus
  - Ideenfindung durch Veranstaltungsreferat; Vorstellung in kommender Woche

#### **8. Kandidat:innen für Studienkommission des Studiengangs Rechtswissenschaft**

- Amtszeit ab sofort bis zum 30.09.2022
- Vorschläge an Herrn Dr. Kraus
- Evtl. über socials dazu aufrufen (?)
  - Hier die Idee die Benachrichtigung über Semester-Moodle zu verteilen
  - Zukünftig ggf. einen eigenen Moodle-Kurs

#### **9. „Nachteilungsausgleiche“ (Referat für Inklusion)**

- Student:innen ermutigen, Anrecht auf Nachteilsausgleich in Anspruch zu nehmen
- Idee, dass auch hier Kontakt über die Semester-Moodle

#### **10. Sonstiges**

- Willkommenspakete mit Unipullis in unserem Aufgabenbereich?
  - **Zuständigkeiten werden im Plenum eher weniger beim FSR gesehen**
  - **Emma möchte ggf. einen Altkontakt aus dem vorletzten FSR anschreiben**
- **Idee einer Jahresabschluss- / Weihnachtsparty:**
  - **Kontaktaufnahme mit Elsterartig**



🏠 Ort: Burgstr. 21, Raum 1.06  
📅 Datum: 13.10.21  
🕒 Uhrzeit: 19:30

- **Anfrage der KJL bzgl. Anfrage auf Raumüberlassung:**
  - Im Plenum einstimmig angenommen
  - Emma und Janos unterschreiben stellvertretend
  - Intention auch noch FSR-Logo bzw. Mitwirkung bei der Veranstaltung einzubringen
- **Diskussion bzgl. Raum 5.01 und aktuellem Raum:**
  - Lars wendet sich nochmals an Fr. Cena mit Intention zur Belegung Raum 5.01

## 11. Befindlichkeitsrunde 😊

-----